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En pleno curso escolar se manlfestaron en la plaza los alumnos del Instltuto. Era coaa del profesorado N.
N.^Foto Chávez.)

Entre la juventud de Mérida

E: -^Qué actividades cultura-
les hay para la juventud?

-Se tenía que crear una sala
que sirviera para los jóvenes de
cine-^lub y de sitio de di álogo, de
comunicación humana. Nosé por
qué no lo hay en Mérida y sí en
pueblos más pequeños de la pro-
vincia.

-Bueno, es que el cine-club no
puede ser un medio único, por-
que ahí sólo va a ir una capa inte-
lectual de la juventud. Por eso
creo que es mejor una asociación
que fuese medio de conciencia-
ción. Se podría también enseñar
a ver cine y donde exista un am-
biente adecuado para que el
obrero se encuentre bien 6rente
al estudiante.

AUMENTA EL AMBIENTE POLITICO
• Principalmente hay actividad

de «Joven Guardia Roja» y
también muchos socialistas

En este extraordinario de Mé-
rida con vistas al futuro no podfa
faltar un apartado relacionado
con la que será protagonista de
ese próximo futuro: la juventud.
Y dentro de él, el factor polftico
va a ser decisivo. Ahora que tanto
se habla, se escribe y se lee de po-
litica, creo que es interesante sa-
ber lo que de ella opinan los jóve-
nes. Para hablar de este y otros
temas que interesan a la juven-
tud nos reunimos un grupo de jó-
venes de nuestra ciudad. Trabajo
nos costó, después de tantos aflos
faltos de ejercicío, entrar en si-
tuación; pero la experiencia creo
que resultó interesante.

He hecho lo posible por juntar a
una parte representativa de la
mayorfa de la juventud, aunque
supongo que también los habrá
que no estén de acuerdo con lo
que aquí va a decirse, lo que re-
sultó di8cil no sé sl por temor o,
como decfan muchos jóvenes, por
tratarse de un tema diHcil y no
estar enterados. Pero veamos
primero los resultados:

E:-^No creéis que la juventud
en Mérída está muy desunida?

-Sí, y creo que éste es un pro-
blema de clases sociales. Esto
está condicionado por un factor
histórico. Si el Ayuntamiento
ofreciese unos locales y unos
medios mín i mos ese problema se
podía superar por medio de una
concienciación,- pero esto no lo
puede hacer el obrero y el estu-
diante tomándose una caña en la
Plaza de España, por ejemplo.

-Yo pienso que la unión es be-
neficiosa según los problemas
que se lraten; lo que sucede es
que se crean muchas pandillas
independientes y lo que interesa
es una unión de contacto, de ac-
ción entre todos.

E: --^Y hay algo que facilite
eso?

-No. La asociación que se ha
creado aquí está trabajando
ahora en eso y va a poner ahora
en la feria una caseta para poder
pagar un local que tendría un fln

de comunicación entre diversas
clases sociales.

-Yo creo que lo que tendría
que haber es un seminario de
cultura, pero el problema es en
cómo atraer al obrero. EI obje-
tivo del obrero es realizar un
cambio, cualquier trabajo debe
estar valorado igual, hay que
humanizar la convivencia. Por
ahí es por donde hay que empe-
zar.

-Sería conveniente también
estimular la iniciativa privada:
grupos de teatro, de música...

-Sí, esos grupos los hay; pero
en potencia no están haciendo
nada; son grupos fantasmas por-
que no hay local.

E: --^Y del problema de la bi-
blioteca municipal?

-La biblioteca está mal de to-
do: de libros, no hay títulos de
última hora; hay solamente un
señor que se encarga de todó:
hace el trabajo de dos o tres,
sunque parece ser que él quiere
compartir el trabajo; pide los li-
bros sin tener una opinión obje-
tiva y los horarios para visitarla
son malos, aparte las condicio-
nes del local donde se encuentra.

E: -Bien, pasando al ambiente
polftico, ^existe entre la juven-
tud?

--Sí, hace cuestión de dos artos
eran grupos minoritarios; pero
actualmente hay una mayor in-
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quietud política entre los jóve-
nes.

E: --^Sabéis de grupos concre-
tos que se mueven entre los jóv^
nes?

-Es difícil. Yo propondria
para saberlo mejor un pequeño
test representativo entre gran
cantidad de jóvenes, aunque
ahora nadie responde; lo que hay
es mucho snob. De todas formas,
creo que el socialismo tiene mu-
chos adeptos.

-En el Instituto, antes de fina-
lizar el curso pasado, se lanzaron
muchos panfletos con la firma de
la joven Guardia Roja y la mayo-
ría de las pintadas que han co-
menzado a aparecer por Mérida
estaban igualmenle firmadas
por este gru po.

--Si, aparte también actúa
mucho la Unión de Juventudes
Maoístas y en el Festival de la
Juventud Extremeña salieron
los primeros panfletos del Pa^-
tido Socialista Popular.

--^Estuvisteis en el acto que
organizó el sector histórico del
P30E?

-Sí; fue un acto que aprove-
chó el sector histórico renovado
del PSOE para abuchear al sec-
tor histórico. Yo también lo hice,
porque eran unos señores que
venían hablando todavía de la

guerra y en los mismos término^,
que hace cuarenta años. Al actó
asistieron pocos jóvenes, orque
creo que esto no iba con ellos;
hubiera sido diferente si viene,
por ejemplo, Felipe González.

E.--No habéis hablado del Par-
tido Comunista, que se oyó mu-
cho durante la conferencia de
Canet a principios de junio en el
Cine Trajano.

-Sí, pero esto no era ya a nivel
juvenil: Pero, por supuesto, el P.
C. y Comisiones Obreras sólo re-
presentativos en Extremadura,
pero especialmente entre los
trabajadores y no a nivel juvenil.

Hasta aqui la conversación con
estos jóvenes. Los que piensen
que esta no es la realidad, cuen-
tan con estas mismas páginas
para deshacerentuertos.

Angel Br ii

Se pusleron en paro en solldarizaclón con los P. N. N. y lo dljeron públlcamente


